

NEWS

Pimpin Apel Pagi, Kabid Yankum Jateng Agustinus Yosi Setiawan Beri Pesan Penting

Narsono Son - JATENG.NEWS.OR.ID

Aug 30, 2023 - 14:39



SEMARANG – Mengambil tempat sebagai pembina apel, Kepala Bidang Pelayanan Hukum, Agustinus Yosi Setiawan menyampaikan beberapa pesan penting terkait keikutsertaan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah dalam kontestasi Pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) – Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM), pada Rabu (30/08/2023) di Lapangan Kanwil.

Mengawali arahannya Pria yang kerap disapa Yosi ini bahwa Kanwil

Kemenkumham Jateng sudah memasuki tahap akhir dalam kontestasi yaitu persiapan kedatangan dari mystery shopper yang merupakan seseorang yang ditugaskan untuk datang ke satuan kerja yang telah ditentukan guna mengecek pelayanan publik tanpa pemberitahuan terlebih dahulu ke unit layanan.

“Sekarang kita sudah sampai tahap akhir Kontestasi WBK-WBBM yaitu penilaian dari misteri shopper, saya harapkan kepada seluruh jajaran Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah jika melihat atau menjumpai orang yang akan meminta layanan di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah mohon disapa dan dibantu untuk memenuhi permohonan layanannya,” pesan Yosi.

“Untuk rekan-rekan security kemungkinan misteri shopper akan hadir di hari Sabtu atau Minggu jadi kami harapkan rekan-rekan security agar dapat menguasai dan mengenal tugas dan fungsi Kanwil, jadi seandainya ditanya dapat menjawab,” Sambungnya.

Selanjutnya, Yosi pun juga mensosialisasikan inovasi unggulan milik Kanwil Kemenkumham Jateng baik yang berbasis teknologi informasi maupun tidak berbasis teknologi informasi.

“Kanwil Kemenkumham Jateng mempunyai berbagai inovasi salah satunya adalah Silandu (Sistem Layanan Terpadu), mohon teman-teman dapat membuka dan memberikan saran perbaikan terhadap Silandu, dan untuk non IT, Kanwil Kemenkumham Jateng juga membentuk Kantor Sekretariat MPD untuk mempermudah masyarakat dalam menyampaikan aduan terhadap Notaris di wilayah Jawa Tengah,” tandasnya.

Apel pagi hari ini diikuti oleh Kepala Divisi Administrasi, Hajrianor, Pejabat Administrator dan Pengawas, Pejabat Fungsional dan Pelaksana, serta PPNPN dan mahasiswa magang di Kanwil.

(N.Son/Hms)